La ruleta rusa

Jesús Campos García

Sentado en un banco del parque, un JOVEN introduce una bala en el tambor del revólver. Luego, lo hace girar y apoya el cañón en la sien. Aprieta el gatillo y sólo se oye el chasquido. Vuelve a rolar el tambor y repite el proceso hasta tres veces sin que se produzca disparo alguno; sólo el chasquido.

El JOVEN deja la pistola en el banco, se quita la "chupa", se ata una goma al brazo, coge una cuchara, vierte una papelina y calienta la preparación con un mechero. Saca del bolsillo una jeringuilla y la carga con la suspensión de la cuchara. Se inyecta en el brazo, aprieta el émbolo y, con el estruendo del disparo, se hace el

OSCURO.